

# Peringatan Harkitnas 2023, Karutan Ajak Jajarannya Implementasikan Semangat Untuk Bangkit

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.INDONESIASATU.ID](http://LOMBOKTENGAH.INDONESIASATU.ID)

May 22, 2023 - 11:24



*Kepala Rutan, Aris Sakuriyadi, saat memimpin upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional tahun 2023 di Rutan Praya, Lombok Tengah, (22/05/2023)*

Lombok Tengah NTB – Momentum kebangkitan Indonesia ditandai dengan sejumlah kemajuan pasca krisis dunia akibat wabah Covid-19 beberapa waktu lalu. Salah satunya yaitu perekonomian Indonesia di tahun 2022 tercatat tumbuh

5,31% melebihi capaian pertumbuhan sebelum masa pandemi di tahun 2019.

Kemudian catatan keberhasilan Indonesia dalam memimpin forum yang beranggotakan 20 negara/entitas regional dengan kekuatan ekonomi terbesar, yakni G20. Presidensi G20 Indonesia di tahun 2022 semakin membawa harum nama Ibu Pertiwi dalam mendorong Semangat Untuk Bangkit di tingkat dunia.

Hal tersebut disampaikan Pelaksana Tugas Menteri Komunikasi dan Informatika, Moh. Mahfud MD dalam amanatnya sebagaimana dibacakan Kepala Rutan, Aris Sakuriyadi selaku Inspektur Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional Tahun 2023 pada Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya, Senin (22/05).

Kepemimpinan Indonesia di tingkat dunia pun terus berlanjut dengan mengetuai forum ASEAN di tahun 2023. Semangat Untuk Bangkit dan mempercepat pemulihan global pascapandemi juga dikobarkan di tingkat regional dengan mengusung tema "ASEAN Matters: Epicentrum of Growth".

"Indonesia ingin menjadikan Asia Tenggara sebagai kawasan yang penting dan relevan bagi seluruh dunia dalam merespon tantangan regional maupun global, sekaligus memperkuat posisi ASEAN sebagai episentrum pertumbuhan ekonomi dunia." Sebut Mahfud.

Sementara itu Karutan Aris Sakuriyadi usai kegiatan mengajak kepada seluruh elemen Rutan Praya untuk mempertahankan semangat kebangkitan nasional dengan terus berjuang, belajar, bertumbuh, dan terus melangkah maju dengan Semangat Untuk Bangkit.

Upacara yang berlangsung dalam suasana khidmat tersebut diikuti oleh pejabat struktural beserta jajaran pegawai dan warga binaan Rutan Praya. (Adb)